

Cher Monsieur

J'ai pris le temps de m'informer quant aux détails relatifs à la construction de l'école primaire.

Quand j'ai su l'endroit proposé, je ne pouvais vraiment pas comprendre comment l'administration courante avait pu accepter cet endroit autrement que de vouloir bâcler la décision au plus vite en oubliant de considérer le meilleur environnement possible pour nos enfants et pour la population de l'île.

Le rejet, le déplacement ou l'amélioration du projet peut se justifier par des questions entourant les sujets suivants:

- 1) la sécurité des enfants, des parents et des résidents en général (construire une école en bordure des voies de circulations les plus achalandées à l'île);
- 2) la circulation qui sera nécessairement aggravée (surtout pour les résidents de la Pointe-Sud);
- 3) la perte d'un espace vert ou d'un parc ne devrait jamais être acceptable d'un point de vue d'une saine planification urbaine, surtout lorsqu'il y a des sites alternatifs (plusieurs sites alternatifs sont disponibles). Il me semble qu'au moins 3 sites ont déjà été identifiés : Lot Archambault sur la Pointe-Sud, terrain de la rue Levert et terrain du développement Canvar sur le chemin du Golf;
- 4) la diminution de la qualité de vie des résidents de L'île-des-Sœurs en général;
- 5) Il me semble que Verdun protège le Lot Archambault qui constituerait un site alternatif idéal et qui ferait consensus au sein de la population.

En résumé, il semble difficile pour l'administration courante de proposer un projet rassembleur plutôt qu'un projet qui divise la population. L'île des Sœurs est un environnement unique que vous devez prendre soin en prenant des décisions qui seront gagnantes-gagnantes pour toute la population et dans le cas précis qui visera en premier lieu à offrir à nos enfants un environnement scolaire des plus sain comme pourrait leur offrir les autres sites mentionnés versus être cloisonnés dans un espace restreint en bordure d'un des axes principaux de circulation.

Je vous remercie de tenir compte de mon opinion.

Sincèrement,